



信州御牧太鼓による太鼓の演奏 子どもと大人による見事なバチさばきは聴く者を魅了した



寸分狂わないバチさばき



子どもみこしだ ワッショイ!



大人みこしも負けれない

祭 雷電まつり



田沢きやり衆のかけ声でオープニング

8月7日に行われた雷電まつりは、午後になってから大雨が降り出し、当初計画していたプログラムが急ぎょ取り止めとなりました。(消防音楽隊、子供相撲大会、むかでマラソン、滋野小学校金管バンド部、綱引き大会、雷電相撲こま大会、東部高校太鼓、ストリートパフォーマンス、信州御牧太鼓、祢津小金管バンド部、相撲甚句、常田道祖神獅子、雷電太鼓)

しかし、夕方になると雨も止み、田沢きやり保存会の皆さんによる掛け声と役員によるテープカットで踊りがスタートしました。踊り連は44連、約4000人が参加し、参加者は中止されたプログラムの分まで踊りました。翌日は花火大会が盛大に行われ、2日間のまつりを堪能しました。



雨によりテープカットも夕方に



みまきドカンコという名のとおりの花火が夜空を彩る

みまきドカンコ



ウルトラマンレオと記念撮影

8月14日、今年で24回を迎えるみまきドカンコが北御牧グランドで行われました。一つのグランドの中にイベント、アトラクションがぎっしり詰まった内容でどこにいてもイベントが見れるスタイル。花火大会も盛大に行われ、大勢の方が打ちあがる花火に酔っていました。

当日は市内外から約3000名の皆さんが来場し、お祭りを楽しんでいました。



北御牧小学校PTA親父の会 ソーラン節



さあ、祭りだ 踊れや踊れ!



踊



パワー全開です!!



東関親方とハイポーズ



美

盛大な花火が夜空に響きわたる (海野宿から撮影)